
 
Papa a Verona: Messa, "lo spirito fa l'armonia, il contrario dell'armonia
è la guerra"

"Lo spirito fa l'armonia, il contrario dell'armonia è la guerra". Lo ha detto Papa Francesco, nell'omelia
della messa della Vigilia di Pentecoste, che ha celebrato oggi pomeriggio allo stadio Bentegodi, alla
presenza di 32mila fedeli. "Oggi se io domando in tante comunità cristiane cos'è lo Spirito Santo non
sapranno cosa rispondere. Lo Spirito Santo è il protagonista della nostra vita. Ci porta avanti, ci fa
sviluppare la vita cristiania: è dentro di noi. Lo abbiamo ricevuto col battesimo e con la cresima
ancora di più", ha aggiunto parlando a braccio. Poi, il Pontefice si è chiesto se "ascolto lo Spirito che
muove il cuore e mi dice questo non farlo e questo sì o per me non esiste lo Spirito Santo?".
"Coraggio, lo Spirito Santo ci dà il coraggio di vivere la vita cristiana e questo coraggio ci cambia la
vita". Dopo aver chiesto ai presenti di ripetere assieme "lo Spirito ci cambia la vita", il Papa ha
ribadito che "ci dà coraggio per vivere la vita cristiana". "Ci sono cristiani che sono tiepidi. Preghiamo
lo Spirito che ci aiuti ad andare avanti. Lo Spirito edifica la Chiesa. Non ci fa tutti uguali, ma tutti con
un solo cuore. Lo Spirito mette insieme tutti. C'è una parola che spiega bene questo: lo Spirito fa
l'armonia della Chiesa. Questo è il miracolo di oggi: prendere uomini codardi e farli coraggiosi,
prendere uomini e donne di tutte le culture e farne una unità di tutti, fare la Chiesa".

Filippo Passantino
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